



がっこうだより

令和4年5月30日
海南市立巽小学校 No. 3
<http://www.tatsu-sho.kainan.ed.jp>

色とりどりの春の花が咲き、私たちを楽しませてくれた中庭は今、キュウリ、なすび、ズッキーニ、枝豆等夏野菜の苗がたくさん植えられています。1年生の窓の下には朝顔の鉢がずらり。2年生はミニトマトを育てています。理科の授業ではホウセンカやひまわりを植えました。子供達は毎朝の水やりを欠かさず、熱心に成長を観察しています。「双葉がでてる」「花が咲くともうすぐ実がなるよ」と教えてくれる人や、池にいるカエル、オタマジャクシ、メダカについての豆知識や育て方の話をしてくれる人もいます。夏の中庭は、子供達にとって命の尊さと四季の自然を感じ、動植物の成長を体験できる場所になっています。



☆よみきかせが再開しました。

コロナ禍で中止していた読み聞かせボランティアさんによる読み聞かせを5月10日再開しました。第一回目は、上西正夫さんによる「いなむらの火」。少し難しい内容ですが、上西さんが子供達にも分かるようにとアレンジし、身振り手振りも交えてお話してくれました。そして、藤田直子さんによる「しげちゃん」。子どもの「名前」にこめられた親の愛情が見える、温かい気持ちになるお話でした。また、毎週月曜日の朝は、川野寛子さんによる「語りの時間」も続けてくださっています。10分ほどの短い時間ですが、しーんと静まった教室でみんな一緒にお話の世界に引き込まれていきます。心が落ち着く良い時間になっています。



☆交通安全教室の後・・・

5月18日(水)に海南警察署の方に来ていただいて、1・2年生がお話を聞きました。交通安全についてのお話だけでなく、自転車の乗り方や乗るときに注意すること、「ぶたはしゃべる」という自転車の点検のポイントもお話してくださいました。その日の帰り道、重根の交差点では、「ちゃんと右、左、もう一回右」と確認しながら渡る子、「ちゃんと手を挙げなきゃね」と言いながら渡った子がいました。早速こうして実践してくれる。うれしいことです。(「ぶたはしゃべる」・・・わかりますか? ぶ・ブレーキ、た・タイヤ、は・ハンドル、しゃ・反射板、べる・ベル、を点検してくださいね。)



☆避難訓練



5月23日(月)、地震を想定した避難訓練を行いました。1年間で3回以上の訓練をします。どの訓練も「自分の命は自分で守る」ことに繋がります。いざというとき、その意識をしっかり持っていれば正しい行動ができます。

☆委員会がスタートしました。

5月11日(水)、今年度初めての委員会がありました。6年生が中心になって、目標や仕事内容の確認をしました。また、5月13日(金)には、全校集会(リモート)で、各委員会から仕事や目標について発表がありました。「今日は放送の日。緊張する!」と言いながら初めての放送にチャレンジ。自分たちの巽小学校をよりよくしていくために自分の仕事に責任感と誇りを持って続けてほしいと思います。

☆タブレットを片手に・・・

「先生、今から写真送るね」「はい。学びポケットへ提出してね」これは、1年生の教室での会話です。「ちゃんと使えるかなあ」の私たちの心配をよそに子供達はすぐ慣れて使いこなしています。(さすが)。4年生は国語の学習で、3年生は理科の学習で、昨年よりもずっとタブレットが机に出ている機会が多くなった気がします。これからもっともっとその機会は増えてくるでしょう。

便利で学習の幅も広がるICTですが、実際に自分で体験し、考えて習得する知識や技能も大事です。上手にバランスを取りながら学習を進めていければと思っています。

～6月の行事予定～

日	曜	学校行事等	日	曜	学校行事等
1	水	セーフティネットの日 委員会	16	木	眼科検診(全学年)
2	木	検尿2次 耳鼻科健診(246年)	17	金	
3	金	小学生はみがき大会(5年)	18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	語り
6	月	語り	21	火	司書 SC 職員研修(下校時 13:15)
7	火	司書 SC	22	水	クラブ
8	水	職員研修(下校時間 13:00)	23	木	
9	木	職員研修(下校時間 14:45)	24	金	
10	金		25	土	
11	土	プール清掃	26	日	
12	日		27	月	プール授業開始
13	月	語り	28	火	修学旅行 司書
14	火	司書 読み聞かせ わうくらす	29	水	修学旅行
15	水	キッズ救命講習 救急講習(育友会)	30	木	

*6月・7月行事予定は新型コロナウイルス感染症対策の関連、または、その他の事情により予定が変更になる場合があります。

☆スポーツテストでは異学年交流も

ソフトボール投げ、50m走、反復横跳び、シャトルラン、上体起こしなどの測定をしました。(学年によって内容が異なります)。1・2年生は6年生に測定を手伝ってもらいました。

「2年生かわいいなあ」と、いつもよく気がついて一生懸命動いてくれる6年生が、いつにも増して丁寧に優しく教えてくれていました。(目線を落として話しかけてくれる人もいてとっても微笑ましかったです。)



☆ありがとうございました

5月29日(日)、地域の方々が学校内や周辺の草刈りをしてくださいました。丁寧な作業で、伸び放題だった草が一掃されてスッキリきれいになりました。ありがとうございました。

7月の主な行事

4日(月)、5日(火) 授業参観
(詳細は別紙プリントでお知らせします。)

8日(木) 学校運営協議会

20日(水) 終業式

